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上保原小学校だより上保原小学校だより上保原小学校だより上保原小学校だより

教教教教育目標育目標育目標育目標 「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」
平成２４年１０月１９日

桃 里桃 里桃 里桃 里 伊達市立上保原小学校長 亀岡和美

児童数 １年36名 ２年34名 ３年40名 ４年31名 ５年54名 ６年49名 計２４４名

～ 秋になりました ～

あんなに暑かった毎日が嘘のように、朝晩めっきり涼しく（寒
く）なりました。日中はまだまだ暑く半袖でもいいと思えるので
すが、午後３時を過ぎると急に涼しくなってきます。そのせいで
しょうか、風邪、腹痛、気分不快等での欠席が見られます。気温
差が大きくなると体調に変化をきたすことが多くなります。十分
な栄養・休養と天候によって衣服の調節をすることなどに留意さ
せたいと思います。ご家庭でのご配慮をお願いいたします。

上保原地区では、稲刈りが真っ最中。たわわに実った稲の穂が輝いているのを
見る度に、実りの秋を感じ、農家の方々のご労苦に感謝しています。今年は米の
全袋検査がされるとのこと。全袋合格し、私たちの食卓に上がってくれることを
願っています。

～ 学習発表会お待ちしております ～

学校では、１０月２７日（土）の学習発表会に向けての取り
組みを全校一斉に行っています。学習発表会とはその名の通り
「今までの学習の成果を発表する会」です。自分たちが家族に、
地域の方々に「伝えたいことを伝わるように伝える」ことがね
らいです。一人一人の役割を自覚し、生き生きと発表してほし
いと願っています。応援をよろしくお願いいたします。

当日のプログラムを下記にお知らせします。
記

予定時刻 学年 種目 題 名

8:40 １ 年 開会の言葉

全校生 全校合唱 「ビリーブ」「もみじ」
３ 年 身体表現 「ようこそ！上保原オリンピックへ」
２ 年 劇 「バトコンがやってきた」
４ 年 歌と朗読 「森は生きている」
合唱部 合 唱 「ブレッシング」「天使と羊飼い」

10:30頃 校長挨拶
１ 年 劇 「うたのきらいな王さま」
５ 年 総 合 「プロジェト上保原 震災から未来へ

～ With All Our Heart ～」
６ 年 劇 「若返りの泉」

11:50頃 ６ 年 閉会の言葉
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～ 行事を通して育つ ～

１０月４日(木）に信夫ヶ丘陸上競技場において「伊達市陸上記録会」が実施さ
れました。本校からは、６年生４９名が参加しました。６年生にとって大きな位
置を占める行事です。練習には２学期明けから取り組み、外部講師もお招きし指
導をしてきました。

前日、６年生には下記のような話をしました。

私たちは、ともすれば、プロスポーツやオリンピックなどで活躍している選
手のことを「あの人は天才だから」と自分のできないことをその逃げの理由に
挙げることが多くなりがちです。本当にそうでしょうか。

メジャーリーグで活躍しているイチロー選手は「努力せずに何かできるよう
になる人のことを『天才』というのなら僕はそうじゃない。努力した結果、何
かできるようになる人のことを『天才』というのなら、僕はそうだと思う。」
と言っています。目標に向かって努力することが大切なのです。

明日は毎日練習してきた自分の力を信じ、ほこりをもって記録会にのぞんで
きてほしいと思います。

６年生は、胸を張り堂々とした態度で陸上記録会に臨みました。応援にも一生
懸命でした。今までの取り組みの成果だと感じました。

１０月１０日（水）～１２日(金）までの２泊３日、５年生の宿泊学習を会津自
然の家で実施しました。今回は、６月の移動教室と違い、グループでの活動中心
で、自分たちで考え協力し合い活動することが多くありました。ナイトハイクや
キャンプファイヤー、野外炊飯等の経験をしてきました。帰校のあいさつの中で
も様々な経験を通して友だちと協力することの大切さを学んだとの発表がありま
した。一回り大きくなった５年生に見えました。

子ども達は様々な活動を通して、学び合います。友だちと、協力し合い、励ま
し合い、鍛え合います。そのためには、苦しいこと・面倒くさいこと・我慢しな
ければならないことが必ず出てきます。しかし、１つ１つのことに真摯に向き合
い一生懸命努力することで自分のもっている能力を引き出し高めていくことがで
きるのだと信じ、これからも指導にあたっていきます。

～ 綿（わた）の木、初めて見たよ ～

５年生の保護者の方が、学校に綿の木(正確には木ではなく
多年草だそうです）を持って来てくださいました。子どもだけ
でなく、先生方も「綿の木？」って興味津々・・・。玄関に飾
って毎日眺めています。今は、花が咲き終わり右の写真のよう
な「コットンボール」と言われる状態になっています。さて、
この後、どうなるのでしょうか。今からとても楽しみです。ご
来校の折、ぜひ、ご鑑賞ください。

～ バザー・古紙回収ありがとうございました ～

お陰様で、たくさんの収益を上げることができました。また、地区の方々の中
には、大量の段ボールを業者に直接搬入してくださり、その代金をＰＴＡにご寄
付くださるという方もおいでになりました。有り難いことです。ご協力ありがと
うございました。子ども達のために大切に使わせていただきます。

詳細についてはＰＴＡ広報誌等でお知らせいたします。


